



関係者各位

2023年8月30日
北海道中学軟式野球連盟

2023年度U-15北海道選抜募集について

謹啓

残暑の候、日頃より当連盟事業へのご理解やご協力、ご参加を頂きまして、ありがとうございます。
今年は北海道も記録的な猛暑が続き、北海道の球児たちにとっても熱中症対策を日々続けながらのシーズンになったことかと思います。中学3年生にとっては、クラブチームや部活動での大会の一段落を終えて、高校野球に向けて、残りの中学校生活を送っていることかと思います。

さて、当連盟として実施させて頂いております北海道選抜事業の中の、「U-15」についてのご案内です。
本年7月に1度、ご案内をさせて頂きましたが、その後も準備を進めており、台湾での大会の日程は決まり、航空便の確保に動いてまいりました。コロナ禍における、航空便の減便、少しコロナ禍が落ち着いたことによる海外旅行の動き出しによって、団体の航空券の確保をすることに大変苦慮している現状となり、本来の予定であります募集開始、セレクションの実施が大幅に遅れてしまったこと、大変申し訳ございませんでした。

旅行会社様とのやり取りの中で、航空便は何とか手配ができるような状況となりました為、大幅に遅れましたが「2023年度U-15北海道選抜選手の募集開始」をしたいと考えております。

ただ、以前のご案内でもさせて頂いた通り、例年行ってきた台湾遠征から、1ヶ月ほど前倒しになっております。
大会日程が、10月末の予定となっており、選手募集、セレクション実施も遅れた中で、大会までのチーム作りの期間が大変短い状況となっております。また、旅行会社様、台湾の協会とのやり取りをさせて頂いておりますが、昨今の様々なものの価格高騰もあり、航空運賃、台湾での滞在費が以前よりも上がり、更に航空便の関係でもし新千歳空港からの直行便が団体で確保できなければ、道外空港を経由し、その分の価格上昇も予測しております。以前までは、20万円以下の遠征となっていましたが、間違いなく超えてくるかと思っております。
滞在日を減らす等の対応も考えておりますが、こちらも航空便が取れるかに影響される状況となっております。
旅行会社様との最終打ち合わせに入らなければ、最終的な金額も出てこない為、現段階では確実な金額をご案内することはできないこと、ご理解とご了承をお願い致します。

4年振りの台湾遠征となります。お金も掛かること、学校を休まなければいけないことも確かにありますが、中学生にとって、間違いなく良い経験になるものと、経験を通じて、信じて事業の実施を続けております。
募集開始の遅れやセレクション日の遅れ、様々な価格高騰と、様々な要因で募集を開始しても遠征希望選手が集まらなければ事業中止となってしまいます。一人でも多くの事業参加者をお待ちしております。
ご不明点等ありましたら、当連盟の問い合わせ先まで、ご連絡をお願い致します。

謹白